

ケナフの会活動が 本格化しています！

ケナフ栽培、紙すき出前教室準備等の活動が本格化しています！
 「KSCケナフの会」を中心にした活動で、私たちケナフの会も参加しました。
 活動状況を写真で報告致します。
 既に「水やり作業」が始まっています。皆さんのご参加をお願い致します。

6月13日：ケナフ苗 定植



KSCケナフの会代表挨拶

定植作業前の打合せ



栽培担当から定植作業の説明



ケナフ苗を前にして定植作業参加者の集合写真



定植前の苗

定植作業の風景



ローゼル定植作業



ケナフ定植作業風景



ケナフの会の水やり当番は毎週月曜日です。



定植後のケナフ畑風景	ケナフ定植畝	14列	定植数	358本
	ローゼル定植畝	2列	定植数	53本

6月21日：ケナフ樹皮のビーター掛け



ビーター掛け作業中



ビーター 本体



きれいに整頓されたケナフ倉庫！



ケナフ樹皮の切断作業

7月から「ケナフ紙すき教室」が始まります。
 準備作業の「ケナフ樹皮ビーター掛け」を実施しました。
 10時から始め、作業は順調に進められました。
 昼食休憩をいれて 13時30分に終了しました。
 参加されたみなさん！
 KSCケナフの会のみなさん！
ご参加 ありがとうございます！